
マネージャーレポート

240204に冬季多摩リーグ大会1回戦目vs秋留台高校､ 2回戦目vs都立多摩高校が行われました｡

秋留台高校はファウルが少なく､ 個々がドライブで攻めていく場面が多かったです｡ 本校はファウルの数が
多いことがよくあるので､ 少なくできるよう見習いたいと思いました｡

都立多摩高校はチーム内での声の掛け合いがよく見られたチームでした｡ 声をかけることによって皆が一致
団結しているようで本校もコート内での声掛けをもっと増やせるよう､ 見習いたいです｡

本校の良かったところはアシストが何回も見受けられたことです｡ また､ 都立多摩高校との試合ではフリー
スローの確率が100%だったので継続できると良いと思います｡ ディフェンス練習をよくしていた中で､ グ
ッドディフェンスがよく見受けられたのでよかったです｡
反省としてはファウルが多かったことが挙げられます｡ 勝ち進んでいくにつれてファウルがより厳しい見ら
れることもあるので全員が手を出さずに守られるようになりたいです｡ また､ ショット数は多いが成功数が
多くないのが課題だと思います｡ 打った中のうち､ 約半分ほど外してしまっていました｡ 最近ファウルを受
けながら決められたシーンも何回かありました｡ そんなシーンがより見受けられると良いと思います｡ そし
て､ フリーのゴール下などは絶対に決め切れるようにしたいです｡

 


